

Zapatero vuelve a subir el recibo de la luz

El Ministerio de Industria estudia ahora trasladar al recibo que pagamos todos los costes del resultado de las subastas de electricidad que realizará el operador en septiembre.

El **Partido Popular se opone** a que los hogares españoles tengan que soportar **esta nueva subida** y abordar este importante tema en el pacto de Estado de la energía.

El ministro Sebastián ya quiso subir el recibo de la luz en julio, pero el **Partido Popular frenó esa subida** apelando al pacto de Estado de la energía, y logró que la congelación se mantenga mientras las partes realizan **una revisión en profundidad de los costes del sistema**.

El Partido Popular promueve una reducción del coste de la energía en dos ejes fundamentales:

- Considerar todas las fuentes de energía que España tiene a su disposición y utilizarlas al máximo que sea posible.
- Mantener la vida útil de las centrales nucleares mientras sea técnicamente posible.

Los españoles quieren que gobierne el PP

Las últimas encuestas publicadas por los medios de comunicación amplían aún más la victoria del PP sobre el PSOE:

- El **barómetro COPE** otorga al PP 176 escaños frente a los 136 del PSOE.
- La **encuesta de La Gaceta** sitúa al PP a 1,6 puntos de la mayoría del 2000.
- La **encuesta de La Razón** sitúa la diferencia en casi 40 escaños.

Zapatero ha agotado su credibilidad y la paciencia de los españoles, que claman un cambio político liderado por Mariano Rajoy.

El Partido Popular afronta este Debate sobre el Estado de la Nación consciente de su responsabilidad frente a los ciudadanos.

El Partido Popular es la única alternativa real al gobierno de la crisis.